Lectrice 1er cycle secondaire

Pascale Boudreault Lycée du Saguenay 1996

Je suis une fille qui adore la lecture. On me décrit comme celle qui connaît la définition de presque tous les mots et qui a toujours un livre dans son sac pour lire dès qu'elle a une minute. J'ai beaucoup d'imagination et je me transporte facilement dans les pays, mondes et époques que me proposent les auteurs. Donc, lorsque je veux m'éloigner de mon monde et oublier qui je suis, je me plonge dans un livre dont je deviens parfois le spectateur et souvent le héros (ou l'héroïne) pour mon plus grand plaisir. Ce que j'adore, c'est que l'on peut lire partout. Il y a deux endroits que j'affectionne particulièrement :

- Dans mon lit, le soir, au chaud et tranquille.
- Dehors, tôt le matin ou sur la fin de l'après-midi, une journée où le soleil me réchauffe doucement, assise sur une roche dans un champ aux longues herbes ou proche d'une rivière.

Pascale nous parle ici du roman *Drame de cœur pour un deux de pique* de Nando Michaud :

Ce livre, le premier de trois, est une petite merveille. On y mêle l'amour, sans que cela ne devienne de la mélasse, l'aventure d'une façon très réaliste et le suspense, puis on accompagne le tout d'un humour très proche de celui des adolescents d'aujourd'hui. Il nous fait découvrir un coin de pays peu fréquenté dont on soupçonne la beauté et le merveilleux.

Après avoir lu ce livre, on a envie de visiter un peu plus notre petit coin de région et j'attends avec impatience de lire le prochain roman de Nando qui se déroule... en France!